

KIM

Jelang Pemilu, PPS Desa Manjalling Bulukumba Gelar Sosialisasi Sasar Petani Rumput Laut

Syamsir, HR - JENEPONTO.KIM.WEB.ID

Apr 15, 2023 - 00:15



BULUKUMBA, SULSEL, - Menjelang pesta demokrasi Pemilihan Umum (Pemilu) yang bakal diselenggarakan secara serentak 2024 mendatang. Panitia Pemungutan Suara (PPS) Desa Manjalling, Kecamatan Ujung Loe, Kabupaten Bulukumba, menggelar Sosialisasi dan Pendidikan Pemilih kepada para petani rumput laut.

Kegiatan yang dikemas melalui Safari Ramadhan ini, berlangsung di Dusun Kailie, tepatnya di Pesisir Pantai Seppa Toa pada Jum'at (14/4/2023).



Pada kesempatan tersebut, dihadiri langsung Devisi Sosdikli Parmas, Sekretaris PPS, para anggota PPS Desa Manjalling Devisi Data dan sejumlah peserta sosialisasi dari petani rumput laut.

Ketua PPS Desa Manjalling, Ridwan yang juga sebagai pemateri mengatakan, sosialisasi kali ini menyasar para petani rumput laut untuk mempermudah baginya mendapatkan Informasi tentang pelaksanaan pemilihan umum yang terbilang sudah di depan mata.

"Alhamdulillah, warga tadi terlihat antusias karena sosialisasi yang kita lakukan ini dalam suasana santai di tengah-tengah aktifitas mereka," katanya.

Ridwan menjelaskan bahwa tujuan daripada sosialisasi ini untuk meningkatkan prosentase partisipasi pemilih dan mewujudkan demokrasi yang berkualitas,

Selain itu kata dia, agar masyarakat juga mengetahui jadwal pemilu atau kapan pelaksanaan pemungutan, perhitungan suara itu dilaksanakan dan berapa peserta parati politik yang lolos memenuhi syarat.

Tak hanya itu lanjut Ridwan, termasuk sanksi bagi peserta calon pemilih jika ditemukan terjadinya pelanggaran praktik money politik (politik uang).

"Jadi kita itu sampaikan bentuk pencegahan dulu sebelum terjadinya praktik

politik uang serta pelanggaran lainnya demi terwujudnya pemilu yang berintegritas," jelasnya.

Ia berharap kepada masyarakat petani rumput laut agar bahu membahu membantu PPS Desa Manjalling menginformasikan kekeluarganya atau kerabat sesamanya.

"Kami berharap tidak ada lagi masyarakat yang tidak mengetahui informasi ini. Intinya, pemungutan dan penghitungan suara itu jatuh pada Rabu, 14 Februari 2024 mendatang," beber Ridwan.

Masih di tempat yang sama, Alif Muhlis selaku Pengawas Kelurahan/Desa cukup mengapresiasi kegiatan yang dilakukan oleh PPS Desa Manjalling. Menurutnya, hal ini sangat bagus untuk mengedukasi masyarakat.

"Saya sangat apresiasi kegiatan ini, apalagi berjalan tertip, aman dan lancar," katanya.

Namun meski demikian, Alif berharap agar kedepannya masyarakat menjadi pemilih cerdas. Bukan memilih karena faktor uang.

"Saya berharap semoga kedepannya hilangkan budaya praktik politik uang atau pelanggaran lainnya,"harap Alif Muhlis.

Penulis: Iwan

Editor: Syamsir, Hr